

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

SUSCRIPCIONES.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ut. y Estran. 72  
Las suscripciones y reclamaciones se hacen en  
la calle del Arenal, núm. 16, librería.

## DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

Los anuncios, reclamos y comunicados se admiten á precios convencionales en la administracion calle del Rubio, 23, pral.

### ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XXII. NUM. 5021 DE LA NOCHE.

MADRID. SABADO 26 DE AGOSTO DE 1871.

OFICINAS CALLE DEL RUBIO NUM. 23

**VAPORES CORREOS FRANCESES.**  
(Mensajerías marítimas.) Saldrán para Filipinas los días 3 y 17 de setiembre, se espídanlos billetes: Agencia J. Debut y compañía, Alcañá, 51.

#### PRIMERA EDICION.

La Gaceta de hoy publica un real decreto del ministerio de Hacienda, introduciendo algunas modificaciones en los artículos 22, 27, 31, 34, 35, 39, 40, 41, 43, 72 y 88 de la instrucción de 3 de diciembre de 1869 relativo al modo de proceder para hacer efectivos los débitos á favor de la Hacienda.

Hoy inserta la Gaceta el decreto que habíamos anunciado, nombrando director general de Instrucción pública á D. Antonio Ferrer del Rio.

Próxima á terminar la época de sus pensiones de embarque señalada en la real orden de 27 de abril último, se ha dispuesto por real orden de 20 del actual, que vuelva á tener lugar para las islas de Cuba y Puerto-Rico desde el inmediato mes de setiembre, y por lo tanto, los jefes y oficiales pertenecientes al ejército de Puerto-Rico, cuya permanencia en la Península no esté autorizada por las disposiciones de embarque y las particulares que afectan á su situación, embarcarán para incorporarse á sus respectivos destinos en el vapor correo que saldrá el 13 del referido mes de setiembre, á cuyo fin se hallarán en Cádiz con la debida anticipación.

Por el mismo ministerio, y con igual fecha, se ha resuelto que se abra nuevamente la recluta voluntaria en los cuerpos de las armas de infantería, caballería, artillería é ingenieros y reservas, á fin de que puedan alistarse todos los soldados que deseen pasar á servir al ejército de la isla de Cuba.

Los alistados que resulten útiles recibirán por una sola vez la gratificación de 100 pesetas, y se les abonará además su haber al respecto de Ultramar desde el día en que queden admitidos en los depósitos, pudiendo además optar á los beneficios de la ley de reenganches los que se encuentren en este caso.

Queda asimismo abierta la recluta para los paisanos y licenciados del ejército que deseen sentar plaza para servir de soldados en el ejército de Cuba.

Estos individuos disfrutarán, además de los premios, pluses y ventajas que señalan las disposiciones vigentes, la gratificación de 125 pesetas los procedentes de la clase de licenciados de los ejércitos de Ultramar, y la de 100 pesetas los de la de paisano, cuyas sumas les serán entregadas por una sola vez, en la forma que previenen las órdenes de 23 de setiembre de 1869 y 13 de noviembre de 1870, percibiendo también unos y otros el haber de Ultramar desde el día que firmen su compromiso.

El ministerio de la Gobernacion ha dejado sin efecto varios acuerdos de diputaciones provinciales, según las reales órdenes que hoy aparecen en la Gaceta.

En virtud de consulta hecha por el gobernador de Huelva sobre si correspondía á los alcaldes ó á los jueces municipales entender en las denuncias de ganados que entran en heredad ajena, se ha resuelto, con fecha 1.º del actual, que el conocimiento en primera instancia de los juicios á que den lugar las infracciones, de que hablan el libro 3.º del Código penal y ordenanzas generales de la administración, corresponde á los jueces municipales; y que los alcaldes pueden imponer gubernativamente, sin forma de juicio, las penas señaladas en la ley municipal y en las ordenanzas que acuerden los ayuntamientos y bandos que publiquen los alcaldes, en armonía con las facultades que aquella les reserva, por las infracciones que se cometan contra sus prescripciones.

La Gaceta publica hoy la memoria sobre la pesca en las costas de Noruega, redactada por el cónsul de Elsenaur.

El día 30 de setiembre se verificarán en cada una de las fábricas de tabacos de la península las subastas para la venta de la vena de tabacos de todas clases que se haya producido y produzca desde 1.º de julio de 1871 á fin de junio de 1872 en las citadas fábricas.

Ayer osciló la temperatura en Madrid desde los 18.5 grados, hasta las 37.1. Al sol llegó á señalar el termómetro 46 grados.

Ayer no llovió en ninguna provincia.

#### SEGUNDA EDICION.

Ayer tarde ocurrieron dos sensibles accidentes en la corrida de toros verificada por algunos aficionados en los Campos Eliseos. Un joven, perteneciente á una de las primeras familias de la aristocracia, fué cogido por uno de los toros, sufriendo un baretazo en el costado izquierdo que le causó la fractura de dos costillas. También otro de los jóvenes lidiadores tuvo la poca suerte de herirse en una mano con el estoque; pero la herida no parece de gravedad.

La salud del Santo Padre ha empeorado sensiblemente de algunos días á esta parte, según dice un periódico de Roma. El ilustre anciano padece de violentos vómitos que duran bastante tiempo y que le dejan muy postrado. Sin embargo, el estado del Soberano Pontífice no inspira serios cuidados á las personas que le rodean.

Segun datos oficiales, residían en esta capital en 1.º de junio último 2704 extranjeros, de ellos 1533 varones y 1151 hembras, cuya clasificación por nacionalidades es como sigue:

Franceses, 1721; ingleses, 254; italianos, 230; norte-americanos, 197; alemanes, 120; portugueses, 53; suizos, 41; belgas, 40; rusos, 15; austro-húngaros, 3; holandeses, 2; peruanos, 13; mejicanos, 8; africanos, 8; turcos, 7; hondureños, 3; holandeses, 2; y uno de cada una de las naciones siguientes: Brasil, Dinamarca, China, Nueva-Granada, Costa-Rica, Venezuela y República Argentina.

Las últimas noticias de Chile alcanzan al 18 de julio. Se había arreglado la paz con los indios araucanos.

El congreso trató de prorrogar el tiempo de la presidencia por seis años y prohibir la reeleccion.

Los municipios piden al Congreso que prohíba la emigracion, á menos que el emigrante deje recursos para mantener la familia durante su ausencia.

Los productos de las aduanas han tenido una disminucion de medio millon de pesos.

Los periódicos carlistas niegan que D. Carlos haya venido á Bayona, así como las noticias de próximos levantamientos carlistas en algunos puntos.

El gobierno francés va á entablar negociaciones con el conde de Arnin, representante del emperador Guillermo: no se referirán solo al régimen aduanero de Alsacia sino tambien sobre la devolución de los empleados civiles detenidos en las fortalezas prusianas.

El día 20 fué secuestrado por unos ladrones el hijo de un administrador de la hacienda llamada La Cenda, que dista una media legua de Herrera, el cual iba con su padre á la casería, y luego que hubieron llegado, el padre se quedó en dicha posesion, y el muchacho, que tendrá unos quince años, salió á cazar, y fué arrebatado por los secuestradores. Así lo escriben á la Esperanza.

Desde hace pocos dias los alemanes ejecutan numerosas prisiones en Alsacia.

La direccion general de Instrucción pública ha declarado que los jueces que se nombren para la rehabilitacion de los títulos espeditos por establecimientos libres, tienen derecho, además de las dietas que les asigna el art. 34 del decreto de 6 de mayo de 1870, á los exámenes que les corresponden, según el art. 27 del reglamento de 22 de mayo de 1859.

En muchas ciudades de Francia se están firmando actualmente peticiones que tienen por objeto la disolucion de la Asamblea y que serán entregadas al presidente de la cámara. Emanan todas de comités ocultos que obedecen á una alta impulsión radical.

El domingo se intentó hacer una manifestacion carlista en el concejo de Soportúa. Segun el Irurabat, el alcalde de dicho concejo ha sido separado y multado en 125 pesetas.

Tambien en Albin se habian dado noches pasadas algunos vivas á Carlos VII.

En las ciudades del Mediodia de Francia se proyecta celebrar con gran pompa el día 4 de setiembre el aniversario de la proclamacion de la república.

Ha llegado á esta corte, procedente de Paris y otras importantes capitales, adonde habia pasado á estudiar los mas acreditados centros de enseñanza, el in-

fatigable director del colegio Hispano-Romano.

En su bien aprovechada expedicion ha enriquecido considerablemente su gabinete de física y ha adquirido magníficos aparatos de proyeccion, que, aplicados á la geografía, á la historia y á otras ciencias, no solo hará eminentemente agradable y útil su estudio, sino que por su novedad llamará mucho la atencion de los padres de sus alumnos, quienes, durante el próximo mes de setiembre, serán invitados á presenciar estas notables maravillas del arte.

Algunos periódicos de Paris dicen que los alemanes evacuarán los fuertes de Paris el 1.º de setiembre.

Correspondencias extranjeras dicen que en Jersey, refugio de los miembros de la Commune escapados de Francia, se conspira de una manera muy activa. Añaden que la sociedad la Internacional ha cambiado de nombre desde que se presentó el proyecto del Sr. Dulaure, y que se ha dado un nombre inglés.

El mariscal Mac-Mahon va á dejar el mando en jefe del ejército de Paris. Le sucederá probablemente el general Ladmirault.

Las autoridades de Alava, Guipúzcoa y Navarra parecen no han tenido nuevas noticias de movimientos carlistas al otro lado de la frontera de España, y por otra parte las diputaciones forales han ofrecido al gobierno su apoyo incondicional, para sostener el orden y rechazar cualquier conato de perturbacion, venga de donde quiera.

Los periódicos suizos y los órganos del partido radical en Saboya, piden la neutralizacion de los dos departamentos de Saboya y Niza.

No pasan de 26, segun la Epoca, las cesantías con motivo de las economías que se han hecho en el ministerio de Ultramar. Si sus noticias son exactas, 17 empleados son los que quedan fuera del presupuesto.

Durante los últimos dias del mando de la Commune en Paris, personas caritativas recogieron unos 20 niños abandonados en las calles y algunos heridos. El menor tiene tres años y el mayor once. A pesar de activas diligencias, no han

Quise interrumpirle.  
—Quiero creer cuanto me habeis dicho para justificar á la hermana Cecilia; pero esa misma justificacion os condena, porque vos sois el único culpable y ella la única castigada.

—¿Qué queréis decir?  
—Que comprometida por vos, parte hoy para una casa de reclusion de su orden, donde permanecerá encerrada.

—Encerrada!  
—Hasta que sus superiores crean espaciado el escándalo de que ha sido causa ó víctima.

Yo me dejé caer, escondiendo el rostro entre ambas manos.  
—En cuanto á vos,—repuso el administrador,—sois libre; se os dará en las oficinas vuestra licencia de cumplido, y tratad de no volver jamás.

Dichas estas palabras, salió.  
Mientras hablaba, habia yo tomado mi resolución. Bajé á las oficinas, llené todas las formalidades, me quité mi librea de presidiario, corrí al hospital y pregunté por la hermana superiora.

#### XXII.

Se me hizo pasar á la sala que tenían las religiosas para recibir, y en ella apareció la superiora un instante despues. Al reconocerme retrocedió lanzando una exclamacion, y quiso llamar.

—No, no temais, hermana!—esclamé.—Vengo tan solo á suplicaros...  
—¿Qué queréis?—me preguntó asombrada...

—¿No lo adivináis? La hermana Cecilia...  
Hizo un movimiento como para retirarse.

—No, no saldreis sin oirme,—esclamé vivamente.—En nombre de Dios escuchadme; ya veis que os lo ruego con las manos cruzadas. Hablaré de rodillas si así lo exigís; besaré la tierra si es preciso, pero no seais implacable y escuchadme.

—¿Qué queréis?—murmuró la superiora dulcificando algo su voz.  
—Quiero la única dicha que hoy podría apetecer. La señorita Cecilia de Clerembeau va á partir?

—Va á partir.  
—¿Hoy mismo?  
—Al instante.  
—Quiero verla siquiera una vez!  
—¡Vos!—dijo la superiora como aterrada.

—¡Ah, no me negareis esta gracia, hermana mia!—esclamé con acento doloroso. Si estuviera á punto de morir, no me la negaríais: pues bien, la separacion que se prepara es para nosotros semejante á la muerte. No volveré á ver á la hermana Cecilia en la tierra y esta entrevista que de vos solicito será el último adiós. No os mostréis inflexible; dejadme hablarla solo esta vez, y no pidí que me dejéis verla á solas, sino aquí delante de vos, para que si os parece larga nuestra entrevista podais decir «basta» y vereis que me retiro sin murmurar, sin quejarme... ¡Oh! no me neguéis este favor, y yo os bendeciré todo el resto de mi vida, ¡por piedad! ¡por piedad!

Yo tendia mis manos hácia la religiosa que empezó por volver la cara con ademán de indignacion; pero cuando le propuse que fuera testigo de nuestra despedida, la vi de repente cambiar de expresion, pareció reflexionar y dijo:

—¡Está bien, vais á ver!  
Ni aun tuve tiempo de darle las gracias, porque salió precipitadamente y volvió en breve con Cecilia de Clerembeau.

Al ver á esta no pude contener un grito de alegría. Cecilia hizo tambien un movimiento como si quisiera lanzarse hácia mí y al punto se detuvo confusa.

—Gracias por haber venido antes de partir,—me dijo sin mirarme,—acabo de saber que sois libre.  
—¡Oh! sí, soy libre, pero vos...  
Interrumpióme Cecilia vivamente y exclamó:

—No penseis en mí: lo que Dios permite que suceda, ese debe ser. Nada siento, y si nuestro encuentro en la tierra ha podido seros de alguna utilidad, si gracias á él volvéis al mundo un poco mejor, le daré gracias por haberme colocado en vuestro camino.

—¡Ah! no sé lo que será de mí,—murmuré,—pero sé que vuestro recuerdo me servirá de escudo, de defensa en lo sucesivo.

Volvió la hermana vivamente la cabeza y murmuró:  
—Sí, Luis, pensad en mí. La idea de que guardais mi memoria como un depósito sagrado, será mi consuelo, pero pensad en Dios sobre todo: quien solo piensa en la tierra, busca goces pasajeros solamente; quien piensa en Dios, busca imperecederos bienes. Cofocad, pues, vuestro cariño sobre mas alto ob-

¡eto. Si vuestro corazón sufre, apoyáos en la fé y Dios os consolará de los pesares de los hombres. Vais á volver al mundo con el grave peso de vuestro pasado: no os desaniméis por los obstáculos, por las humillaciones que os cerrarán el paso; y á cada dureza, á cada ingratitude, volved los ojos á Cristo y perdonad como él. Para el que se resigna, el dolor es una victoria y la paciencia es la única que logra romper una á una las espinas de vuestra corona. No olvidéis que me vais á ver, y que si os resignáis, yo me voy tranquila y me al menos nuestros corazones vivan en adelante unidos en sus creencias, en sus oraciones, ¿me lo prometéis, Luis?

A medida que la hermana Cecilia hablaba, su timidez se iba disipando, y celestial serenidad iluminaba su frente mientras una sonrisa de inefable melancolía entreabría sus labios; hubiérasela creído una imágon de la resignacion, una madre dolorosa como nos la pintan el arte y la fé con las manos cruzadas, los ojos en el cielo y las siete espadas en el corazon.

Yo la contemplaba fascinado, escuchando su voz como una música lejana que aun quiere oirse cuando ha cesado. Aguardé un instante, repetí su pregunta y yo entonces murmuré:

—¡Os lo prometí! La oracion y la fé nos servirán de lazo en adelante. Gracias á vos encontraré sumision, creencias, porque sin ellas bien conozco que la vida humana es un barco sin timon que zozobra al menor soplo del viento.

—¡Que Dios os conserve tan piadosa resolucion! Yo no cesaré de rogar por vos, de pedirle que dulcifique vuestras pruebas, que os envíe consuelo, sostén... ¡Ahora adiós!

Su voz se fué debilitando al pronunciar estas últimas palabras y yo murmuré fuera de mí:

—¡Oh! ¡no me dejéis todavía! ¡no me dejéis así!

—Es preciso,—murmuró la superiora,—que no habia apartado los ojos de nosotros.

Yo crucé las manos en ademán de suplica.  
—Es preciso,—repetí mas dulcemente,—he permitido esta entrevista y no me arrepiento, porque como esperaba me ha iluminado sobre ciertos hechos; ahora basta, y acordaos cada uno de vuestra promesa.

—Una palabra, una sola palabra;—es-

clamé yo desolado.—El padre bendice á su hijo antes de dejarle, la hermana y la madre le recomiendan á Dios; yo no tengo familia, no tengo á nadie mas que á vos que se interesa por mí en el mundo. Los recuerdos de mi infancia, mis acciones piadosas, todo cuanto de bueno y noble hay en mi vida procede de vos. Bendecidme, pues, vos que habeis sido mi guía... ¡benedicidme!

Yo estaba de rodillas á los pies de Cecilia y lloraba y sus sollozos respondian á los míos.

—¡Que Dios os bendiga!—baluceó,—¡que Dios os bendiga ahora y siempre!

Sus dos manos se apoyaron sobre mi cabeza, lanzó un ahogado gemido y salió de la sala...

Cecilia de Clerembeau partió algunas horas despues, yo seguí hasta las puertas de la ciudad, el carruaje que la llevaba, subí á una altura para contemplarle aun mas tiempo y le seguí con la vista hasta que me lo ocultó un recodo del camino: despues solo ví la nube de polvo que le envolvía y despues nada! Cecilia habia partido; aun mas, habia muerto para mí!

Me tendí sobre la yerba con la frente oculta entre las manos, y lloré largo rato. Cuando me levanté, el sol descendía en el horizonte, y los mástiles de las embarcaciones empezaban á perderse entre las brumas. Lancé una mirada dolorosa á la ciudad que se tendía á mis pies, busqué entre aquel conjunto de casas la que yo habia habitado con Cecilia, reconocí á lo lejos el campanario del hospital y tendiendo mis brazos hácia aquel paraíso perdido bajé de mi altura y salvé rápidamente el puente levadizo de la ciudad.

El mundo se abría de nuevo ante mí, y entraba en él regenerado por el amor, pero solo y deshonrado.

Aquí la emocion impidió á Luis Foncand continuar: apoyó su cabeza en las rodillas y permaneció silencioso algunos instantes. Rosalia que estaba sentada á los pies del lecho, enjugó una lágrima furtiva, y el mismo Antonio Larry parecia profundamente conmovido.

Los tres guardaron silencio largo rato impresionado cada cual de distinto modo por la narracion que acababa de tener lugar. Antonio, sin embargo, fué el primero que rompió el silencio.

podido ser hallados los padres ni los parientes de estos desgraciados.

Las Provincias de Valencia dice que el rey permanecerá en aquella ciudad hasta el 5 ó el 6 de setiembre que continuará su viaje á Cataluña.

Dicen de Valencia que durante la permanencia del rey en aquella ciudad, habrá una corrida de toros dirigida por el Tato, quien vestirá de nuevo el traje de torero y matará uno de los toros á su elección.

El Abogado malagueño habla con elogio de las operaciones que en el hospital civil de aquella ciudad ha hecho el oculista Sr. Nadal May. Entre ellas se cita la de un anciano que no veía desde hace cuarenta años y á quien el reputado oculista ha devuelto la vista de un ojo.

Como prueba de la inseguridad que hay en Ruza, cuenta un colega que el sereno recorrió la población por las noches, precedido por un niño que lleva el farol, marchando él á cierta distancia revolver en mano.

Hoy pasará por Guadalajara una considerable suma procedente del cobro de contribuciones en la provincia de Soria, y que viene consignada al banco de España.

Ha sido preso en Sagunto uno de los famosos criminales que vagaban por la provincia de Valencia y que era conocido con el apodo del Blan.

Desde fin del corriente mes quedará abierta al público la nueva seccion de ferro-carril desde Archidona á Sustanias, en la línea de Córdoba á Málaga.

Un colega dice que vuelve á tomar cuerpo la idea de que funcione cuanto antes el circulo politico y de recreo titulado Victoria, designándose para presidente al joven Sr. Pasaron.

Leemos en el Imparcial: «Anteayer pasó por Ciudad-Real el titulado brigadier carlista Rapa, con dirección á Almagro.

La persona que nos da esta noticia, añade que en el café de la primera de dichas poblaciones se estuvo repartiendo dinero casi públicamente á ciertos individuos que parecen encargados de dirigir el movimiento que se prepara.»

Las administraciones económicas de provincias, cumpliendo órdenes superiores, se dirigen á los ayuntamientos y á los contribuyentes, excitando el patriotismo de todos, para que se hagan efectivas y se entreguen en las respectivas depositarias las cantidades que se adeudan al Tesoro.

Sabemos positivamente que Frascuelo y el Cuco trabajarán en la plaza de Valencia los días 2 y 3 de setiembre en que se celebra la feria de aquella capital.

El rey de Italia y el príncipe Humberto asistirán á grandes maniobras militares que se verificarán dentro de poco tiempo en Brescia. Casi todas las potencias militares de Europa enviarán oficiales que las representen en estas fiestas guerreras y estudian la organización del ejército italiano.

Dice el Gaulois que algunos diputados franceses han ofrecido la presidencia de la república al mariscal Mac-Mahon que se ha negado á aceptarla.

Vuélvese á hablar del célebre Fontanellas, que según creíamos, y según se dijo por varios conductos, habia muerto en Barcelona cuando la sublevacion federal.

Un periódico de Málaga dice acerca de aquel célebre sugeto: «Ayer salió de esta ciudad para Medina Sidonia, con carta de pobreza, Claudio Fontanellas, el protagonista de la célebre causa que se siguió por los tribunales de Barcelona, y que recordarán nuestros lectores. Se dirige á dicho punto en busca de un pariente suyo, encontrándose en la mayor miseria.»

La Constitución ha oído que el duque de la Victoria irá á esperar al rey á Zaragoza.

Los gobernadores civiles recomiendan á los alcaldes que el primer día del próximo mes de setiembre den parte de haber espuesto al público las nuevas listas electorales que han de servir para las elecciones de ayuntamientos, aplazadas para el mes de diciembre.

También se recomienda el mayor cumplimiento de la ley en la admision y tramitación de las reclamaciones, á fin de que en la segunda quincena de noviembre aparezcan las listas ultimadas, como previene el art. 9.º del decreto de 6 de mayo último.

Ya se encuentran resueltos, por la direccion general de Propiedades y derechos del Estado, los expedientes de permutación de las comunidades de beneficiados de la antigua corona de Aragón; por cuyo motivo se pondrán en breve á la venta en aquel país los bienes pertenecientes al Estado que corresponden á las espresadas comunidades, por valor de 30 á 60 millones.

Segun la Gaceta industrial se va á establecer una fábrica de harinas junto al puente de Toledo aprovechandolas aguas del Manzanares sin perjuicio de tercero.

Segun un periódico, durante la última semana han sido detenidos en Barcelona treinta extranjeros á quienes se les suponía comunistas refugiados.

La tranquilidad pública continúa inalterable en las provincias. En las del Norte muchas diputaciones provinciales se han dirigido al señor presidente del consejo de ministros, ofreciendo al gobierno su adhesión y decidido apoyo, siempre que peligre el orden público por cualquier concepto.

Ha llegado á Sevilla de vuelta de Madrid el gobernador de aquella provincia Sr. Benitez de Lugo.

El Cronista anuncia la próxima llegada á Nueva-York del insurrecto cubano Quesada, procedente de Venezuela. Este Quesada es hermano del que mandaba la expedición de los venezolanos y que ha sido fusilado en Santiago de Cuba.

Las ejecuciones tumultuarias se repiten en la república-modelo de Norte-América. El día 8 de este mes, dice un periódico de Nueva-York fueron sacados de la cárcel de Louisville, Kentucky, dos negros, y ahorcados á poca distancia del pueblo por 40 hombres. Uno de los negros estaba preso por estupro y otro por causa de las elecciones.

Dice el Departamento, periódico de San Fernando que el duque de Montpensier, diputado por aquel importante distrito, ha remitido á la depositaria de aquella municipalidad 8000 rs. para la suscripción que se verifica á fin de redimir el cupo de mozos por la quinta de este año en la espresada ciudad.

El Gaulois dice que el Papa ha significado al gobierno francés su deseo de trasladarse á Aviñon, pero que el gobierno no aprobará este proyecto. Añade que las cartas de Aviñon hablan con insistencia de que el Papa va á dirigirse á aquella ciudad, pero la noticia no creemos que sea cierta.

La Revista topográfica y catastral publica un artículo tratando de demostrar que cuando se lleve á cabo el proyecto de asociación de periodistas, no debe excluirse á los que escriben en periódicos científicos. Tiene razon nuestro colega, y no creemos que ocurra duda sobre ello.

TERCERA EDICION.

Hoy recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris, 24 (9 y 20 noche.) Asamblea.—Discutese el proyecto de disolución inmediata de las guardias nacionales.

El Sr. Thiers pronuncia un discurso aceptando la disolución de ciertas guardias nacionales, pero oponiéndose á la disolución inmediata y simultánea en toda la Franbia.

El Sr. Thiers critica esta medida como violenta, brusca é incompatible con el deber del gobierno, que es mostrarse moderado y digno.

No han desmerecido todos los guardias nacionales. Debe ser reorganizada esta fuerza, pero no suprimida.

El Sr. Thiers rechaza también la obligación de obrar inmediatamente, y reivindicar para el poder ejecutivo el derecho de escoger la hora oportuna para obrar.

Contestando á una pregunta, añade el Sr. Thiers: «Creo que la confianza de la Asamblea está debilitada. Yo sé qué resolución me impone el espectáculo que presenta la Asamblea. No tengo que añadir ni una palabra.» (Viva agitación.)

El Sr. Ducrot presenta una enmienda proponiendo la disolución parcial.

El Sr. Dufaure dice que el consejo de ministros ha deliberado esta mañana sobre el asunto y ha adoptado los principios de la enmienda. El gobierno haría el desarme en un plazo conveniente, pero el mas breve posible.

La Asamblea aprueba la enmienda por 488 votos contra 144.

Paris 25 (12 y 50 de la madrugada).

La comision sobre la prórroga de los poderes del Sr. Thiers ha elegido hoy al Sr. Vinet como relator. El acuerdo se ha efectuado por 10 votos contra 5 sobre las bases de la igualdad absoluta entre la duración de los poderes del Sr. Thiers y la de la Asamblea.

Los poderes del Sr. Thiers no sobrevivirán á la Asamblea, la cual fijará ella misma la fecha de su disolución, constituyendo entonces una autoridad para presidir las elecciones.

La cuestion de la vicepresidencia ha sido desechada.

El Sr. Thiers vendrá á la Asamblea.

La comision oirá el sábado la lectura del dictamen, que será depositado en la mesa de la Asamblea probablemente el martes discutiendose el jueves.

Florenca, 24.

A consecuencia de haber aparecido el cólera en Anvers, el ministro del interior ha mandado que observen cuarentena los barcos procedentes de Anvers.—Fabra.

En los capítulos 21, 23, 27 y 29 que comprenden el personal de Obras públicas ó sea en los sueldos de ingenieros, ayudantes, sobrestantes y empleados de oficinas, se ha hecho una economía de

unos cinco millones de reales, y si se añaden las indemnizaciones que por diversos conceptos cobraba el personal facultativo de dicho ramo, como las así llamadas, gastos de escritorio, mueblaje, alumbrado, comisiones, etc., etc., la economía sube á mas de catorce millones de reales en esta forma: Personal, propiamente dicho, 5.000.000; material de la junta consultiva y escuela de ingenieros, comisiones extraordinarias al extranjero, visitas generales de inspección, indemnizaciones de gastos personales, gratificaciones, etc., etc., 932.000 reales; indemnizaciones á los empleados facultativos en las divisiones de ferrocarriles, alquiler de casas, gastos de escritorio y demás, 300.000 rs.; indemnización de sobrestantes, empleados en la conservación de carreteras, premios de reglamento, y haberes de temporeros, 7.280.000 de reales. Total 14.012.000 de reales próximamente.

Los periódicos carlistas niegan que D. Carlos esté en Bayona. Nuestros informes confirman la noticia de que sigue de incógnito en las inmediaciones de dicha población.

Las noticias referentes á planes carlistas, son menos alarmantes que estos días. No sabemos si porque hayan vencido los buenos consejos de los que se oponían á la sedición, ó por falta de elementos, ello es que parece aplazada por ahora toda intencion. Algunos periódicos carlistas combaten energicamente todo proyecto sedicioso.

Ha sido declarado cesante el secretario del gobierno de Valencia, siendo reemplazado por el que se hallaba en Málaga y habia sido nombrado para Sevilla.

Ha sido nombrado secretario del gobierno de Sevilla el Sr. Saez Santa María.

El gobernador de Toledo ha sido nombrado para Valladolid.

Dice un periódico que se han concedido varias cruces á varios personajes italianos. No tendría nada de particular que se hubiera tratado de corresponder á la distinción que han obtenido muchos españoles.

El Eco del progreso rechaza con notable entereza las imputaciones de filibusterismo que le han dirigido estos días varios periódicos que interpretaron mal una frase suya.

El día 2 saldrá el rey de Madrid y permanecerá probablemente en Alhacete, saliendo al día siguiente para Valencia.

Algun periódico pone en duda que el príncipe Humberto vaya á Lisboa. No

—Perdonad si he sido causa de que se exacerben vuestros dolores, pero no puedo lamentar, despues de todo, una indiscrecion que me ha hecho conocer tal cual sois.—dijo afectuosamente colocandome una de sus manos sobre el hombro del enfermo.—En breve podreis conocer que no he cedido á una curiosidad pueril: entre tanto recordad vuestras palabras, que están agotadas por este largo relato, cuyo fin remitiremos á otro día.

—Lo que me resta que decir es bien poco, y con algunas palabras habré concluido.

Al salir de Brest me dirigí hácia Mans, que se me habia fijado como punto de residencia; pero involuntariamente buscaba trabajo, la desconfianza habia reemplazado al presidio, y libre, seguia separado del resto de los hombres.

Dos meses pasaron así, mis recursos se agotaban y el hambre empezaba á amenazarme; entonces pensé en mi tio Minart.

Cualquiera que fuese su insensibilidad, cedía á su avaricia, y al ofrecerle mi brazo sin retribucion, sin otro pago que el derecho de sentarme á la mesa con sus criados, estaba seguro de su consentimiento: verdad es que era aceptar la mas dura esclavitud, pero estaba resuelto á soportar todas las humillaciones y parir para Ferriere. Allí encontré á mi tio Claudio Minart, ocupado en hacer sus preparativos de marcha; mi tia habia muerto hacia tres dias, dejando un testamento que la vengaba de todo el pasado. Todos sus bienes los dejaba á la iglesia.

Tal habia sido la rabia de Minart, que ni aun pude lograr hablarle.

—Todo lo ha dejado á la iglesia, todo!—repetía.—Yo que durante cinco años he sido su esclavo, que hasta iba á misa todos los domingos por complacerla, que me quitaba el sombrero en cuanto veía á un cura... ¡Ellos tienen la culpa, ellos la han despojado! ¡Robarme lo que era mio!

No pude sacarle de aquí, y además su partida echaba por tierra mis proyectos. Volví á Montargis, desanimado, sin saber qué hacer. La casualidad hizo que encontrase á Rosalia, á quien no habia visto desde su separacion con Figeol: como ya habéis sabido, café enfermo y he debido la vida á sus cuidados y á vuestra generosa intervencion.

A estas palabras se detuvo. Larry se levantó, pidió perdon de nuevo por haber ocasionado tan largo relato, dió gracias al enfermo y de nuevo le animó á un restablecimiento necesario y se retiró.

Al día siguiente el convaleciente estaba sentado cerca de la ventana, y Rosalia se ocupaba en arreglar la estancia, siempre cantando, cuando Antonio entró.

Luis quiso levantarse; pero el recien llegado se lo impidió, enterándose con empeño de su salud.

—Ya veis, señor, que es excelente; mi curacion ha sido completa, y cuando habeis entrado escuchaba con regocijo los pájaros que cantan entre los arboles y no siento ya mas que la debilidad del convaleciente.

—Ya se conoce en que vuestra enfermedad ha recobrado su voz,—dijo Larry sonriendo.

—Pobre Rosalia,—murmuró Luis,—parece en efecto convaleciente como yo.—Y lo estoy,—esclamó la jóven,—me parece que me he curado á la par vuestra. Tenia tanto miedo cuando os veía delirar! por fortuna todo ha concluido y doy gracias á Dios porque nuestro encuentro os ha servido de algo.

—Decid que me ha salvado. Rosalia, á vos y á este caballero lo debo todo.

—De eso si que debéis darme las gracias, porque os he hallado un protector como hay pocos. Ahora si que os dejare sin miedo.

—¿Pensais marcharos?—preguntó Antonio.

—Luis ya no me necesita.

—¿Cuales son vuestros proyectos?

—Mis proyectos? ninguno, pero ayer he encontrado unos hombres que llevan una exposicion de figuras de cera y me han propuesto que les acompañe para cantar á la puerta de su teatro ambulante; me llevarán en su fargon y me marcharé.

—Es decir que estais resuelta á continuar vuestra vida errante?

—¿Tengo acaso otra que aceptar?

—Quién sabe!—esclamó Antonio mirandola fijamente,—he visto vuestra abnegacion por Luis, creo que hay en vuestro corazon algo de noble y generoso y desearia seros útil tambien á vos.

—¿A mí? ¡Ah! tenéis un gran corazon, caballero, pero de la proteccion que se otorga á quien no se conoce, puede uno arrepentirse algun dia.

verdadero cólera en la casa: todos tenenos por que quejarnos de él, pero lo que acaba de hacer conmigo me decide. Ha circulado la palabra de orden esta noche y está sentenciado.

—¿Sentenciado?

—Si; á reposar de todos sus crímenes en la eternidad.

—No hablas en serio,—esclamé aterrado.

—Tan en serio que todo está listo, solo que como podrian acusarte del golpe por la mala partida que te acaba de jugar, es preciso que estés lejos de allí en el momento dado, y por eso te he despertado.

—¡Oh! no, es imposible; no encontrareis á nadie que os secunde para un asesinato.

—¿Ya está encontrado!

—¿Cómo?

—He sido yo el designado por la muerte.

—¿Tú?

—Y estoy seguro de no errar el golpe,—añadió entreabriendo su camisa y mostrándome un largo y afilado puñal;—tres pulgadas de esto en el lado izquierdo y todo está hecho.

—¡No; no lo harás!—esclamé fuera de mí.

—¿Por qué?

—Porque no tendréis alma para asesinar á un hombre indefenso.

Santiago se encogió de hombros.

—Ya he asesinado á otros por dinero; asesinaré á uno para hacer un favor á un amigo.

Yo me estremecí y solté su mano que tenia cogida.

—Aléjate,—me dijo,—Estéban va á venir á buscarte, y no quiero perder la ocasion.

Quise protestar, pero otros compañeros que estaban en el complot se acercaron y me arrastraron al otro lado de la sala.

Encontrábame yo en un estado imposible de describir, y aunque mi odio por Estéban se habia aumentado por lo que habia hecho sufrir á Cecilia, al anuncio del peligro de que estaba amenazado se borró en mí todo deseo de venganza. La idea de que yo iba á ser pretexto para un crimen me dió verdadero vértigo, y trataba de prevenir la ejecucion, aunque todo parecia favorecerla.

voces, porque todos hablaban, y de cadenas, mientras que los capataces de noche se acercaban á la puerta, esperando á los que debían reemplazarles.

De repente Santiago Fourreau, al que mi vista seguia con ansiedad, se estremeció; entre todos los presidiarios reinó tambien alguna agitacion, y entonces divisé á Estéban que se adelantaba hácia nosotros.

Adelantábase solo, entreabriendo sus labios aquella sonrisa cruel que tantas veces me habia sublevado; pero en aquel momento solo me atormentaba la idea de que aquel hombre fuerte, tranquilo, confiado, seria en breve un cadáver.

El movimiento que siguió á esta idea fué ya involuntario; pasé vivamente por detrás de Fourreau á tiempo que Estéban, que se oyó llamar, volvió la cabeza, Santiago levantó su arma, yo no tuve tiempo mas que de deslizarme entre ambos con las manos levantadas, y el puñal rozó ligeramente mi hombro.

—¡Huid!—dije á Estéban.—¡Huid y recordad que es la hermana Cecilia quien os salva.

Los vigilantes y capataces acudían ya una mirada bastó para esplicarles el hecho. El arma que me habia herido estaba á mis pies, y Fourreau, á quien Estéban no habia podido reconocer, se habia confundido entre la multitud. Solo yo habiera podido delatarle, pero desde las primeras interrogaciones comprendieron que estaba decidido á guardar silencio y me llevaron á la enfermeria.

Aunque profunda mi herida no ofrecia peligro y quince dias bastaron para curarla.

En todo este tiempo no supe nada de la hermana Cecilia. El administrador, que habia subido á verme, me habia pedido algunas esplicaciones del hecho, pero habia rehusado responder á sus preguntas. Por fin una mañana le vi entrar con unos papeles en la mano.

—De pie, Luis Foncaud,—me dijo.

—¿Qué ocurre?—pregunté.

—He recibido la respuesta á vuestra solicitud.

—¿Y bien?

—Hé aquí la licencia para vuestra libertad.

Tomé maquinalmente el despacho de indulto, y el administrador añadió haciendo la voz:

—Ya veis que no he querido oponer obstáculo al favor que habeis merecido, por mas que una falta reciente...

Hay la menor duda acerca de este viaje y su hermana la reina Pia le espera con impaciencia, segun telegrama que le ha remitido.

No es cierto que el general Cordova se haya opuesto en poco ni en mucho ni por motivo alguno al proyecto de amnistia. Todos los ministros han estado desde el primer momento completamente conformes respecto de esto particular.

El viaje del rey durará veinte y tantos dias. Antes de fin de setiembre se hallará de regreso en Madrid. Para entonces abandonarán tambien la Granja la reina y la familia real.

Ayer a las doce han sido recibidos los ministros y algunos otros altos funcionarios por el principe Humberto.

Se ha concedido la cruz de Isabel la Católica a D. José Alejandro Ramirez.

Se ha expedido carta de sucesion en el título de conde de Calatrava a favor de D. José Antonio Escavias de Carvajal y Benavides.

Algunos periódicos dan á entender que la reina quiere acompañar en su viaje al rey, y que el gobierno se opone. Podemos asegurar que, lejos de oponerse al gobierno, se alegraría de ello.

El gobernador y secretario de Cáceres parece que han presentado la dimision de sus cargos.

Es el octavo ó noveno gobernador que desde la revolucion ha tenido aquella provincia.

El Sr. Ferrer del Rio, se ha encargado hoy de la direccion de Instruccion pública.

Parece que D. Desiderio Escosura es el gobernador nombrado para Oviedo en reemplazo del Sr. Aguilera, que pasa á Toledo.

Probablemente será nombrado gobernador de Canarias el Sr. Nieto, que servia en Gobernacion.

Se ha expedido carta de sucesion en el título de marqués de Almeiras á D. Juan Ignacio Zuazo Mondragon y Rendon.

Debemos advertir á la España radical, que nadie conoce en el ministerio de la Gobernacion á un Sr. Castro, cojo, que parece ser una pesadilla de nuestro colega.

Ha llegado á Madrid el diputado republicano de Béjar D. Aniano Gomez, á asuntos de interés para su distrito.

Hoy ha salido para Málaga el senador Sr. Garcia Briz, que habia venido á gestionar algunos asuntos.

El diputado Sr. Macias Acosta saldrá de hoy á mañana para Málaga, su pais.

No son tres, sino un solo empleado de Gobernacion el que sale destinado á provincias.

Esta mañana ha conferenciado con el Sr. Ruiz Zorrilla una comision de la Junta auxiliar de cárceles para tratar de los medios de hacer menos grave la situacion pecuniaria de dichos establecimientos. Creemos que no ha sido ineficaz esta conferencia.

Ha sido nombrado abogado fiscal de la audiencia de Sevilla, D. Antonio Chieganova y Sanchez.

Ha sido nombrado juez de primera instancia del distrito de Santo Domingo de Málaga, D. Patricio Collado.

El apreciable pintor D. Enrique Moreno Rubi tiene preparado para la próxima exposicion un magnífico lienzo en que presenta con extraordinaria verdad la terrible adiccion de una familia á la contemplacion de su moribunda hija, victima de la enfermedad que padece. El autor titula á su cuadro La enferma del corazon.

El Sr. Topete ha salido de San Sebastian para Vichy.

Se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito naval, á los tenientes de navio de primera clase D. Eduardo Guerra, D. Vicente Manterola, D. Patricio Montojo, D. Antonio Gifuentes, don José María Autran, D. Enrique Trujillo, D. Miguel Pardo, D. Ricardo Fernandez, D. Francisco Vila y D. Manuel de Acha; y de primera clase á los tenientes de navio de segunda clase D. Manuel Dueñas, D. Manuel Lobo, D. Pedro Cardona, don Guillermo España, D. Eliodoro Merri, D. Luis de la Pila, D. Manuel Cincunegui, D. José Carré, D. Simon Gonzalez, D. Antonio Perea, D. Eugenio Fernandez, D. Antonio Moreno, D. Enrique de la Rigada, D. Melchor Ordoñez, D. Angel Benito María, D. Victor Concas, don Julian Garcia y D. Emilio Luaces.

Los periódicos de Sevilla se quejan del retraso con que se reciben los correos en aquella ciudad.

Nuevos y seguros informes acerca de lo ocurrido en el gobierno civil de esta provincia con un caballero natural de Portugal efectivamente, á quien por esta circunstancia se le negó el pasaporte para Francia, nos permiten asegurar que al presentarse dicho señor en el negociado correspondiente sin mas documento justificativo de su nacionalidad que la cédula de vecindad expedida á su favor en 8 de mayo ultimo por la alcaldia del distrito de Buenavista de esta corte, en que se expresaba su naturaleza,

se lo manifestó imprescindible necesidad en que se hallaba de acreditar su calidad de español, ya fuera por documento en que se hiciera constar ser hijo de padre ó madre españoles, toda vez que carecia de carta de naturaleza, ó bien por informacion de personas conocidas. Llenado este último requisito, inmediatamente le fué expedido el pasaporte que deseaba. Por consiguiente, el secretario del gobierno y el oficial del negociado respectivo cumplieron perfectamente con sus deberes antes y después, y nos complacemos en consignarlo así.

El lunes se pondrá en escena por primera vez en el teatro y circo de Madrid, la zarzuela en dos actos Los Dragones, arreglada á nuestra escena por el aplaudido escritor D. Ricardo Puente y Brañas. Las decoraciones han sido pintadas por los Sres. Ferry y Busato.

El Sr. D. Manuel Francisco Alvarez, oficial de la secretaria de Hacienda, irá á Lisboa comisionado por el ministerio para dirigir las operaciones de emision. Le acompañará como auxiliar el escribiente D. Manuel Bringas.

Habla un periódico de mal estado de la salud del Pontifice; pero ningun dato autorizado confirma este rumor.

Un periódico habla, en una correspondencia de la Granja, de un leve arresto del ayudante Sr. Diaz Moren, por unas palabras que tuvo con otro militar. Aunque, en efecto, parece que tiene fundamento la noticia, creemos que todo ello habrá sido un incidente de poca importancia.

Se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito naval, al coronel de artilleria de la armada D. Enrique Barrio, teniente coronel D. Federico Santaló y comandante D. Augusto Gallardo. La de primera clase de dicha orden al capitán de dicho cuerpo D. Eustasio Monedero y á los tenientes D. Manuel Castilla y don Juan Ros.

A mediados del próximo setiembre empezará sus trabajos la excelente compañía dramática del Sr. Catalina. Segun nuestras noticias, tanto el Sr. Colmenares, como el acreditado empresario, no han perdonado medio para que el teatro del Circo sea digno del culto público que ha favorecido siempre al Sr. Catalina. La sala estará completamente restaurada, la antigua lucerna será sustituida con alumbrado laboral y se estrenará un nuevo techo pintado por el conocido artista D. Antonio Bravo. La embocadura y telon serán igualmente nuevos, habiéndose hecho otras varias mejoras de comodidad y ornato.

El joven escritor republicano Angel Gamayo, director del periódico satírico Tirabuzón, que es uno de los periodistas encarcelados en el Saladero, está terminando una nueva obra dramática titulada El corazon y la cabeza, con destino al elegante teatro de Eslava, de la cual se hacen grandes elogios.

En el teatro Martin se pondrán en escena en los primeros dias de la próxima temporada Los exceptivos y Jimenez de Cisneros, tambien del mismo joven escritor.

Nuestro querido amigo el festivo redactor del Gil Blas, Sr. Sanchez Perez, parece que ha pronunciado hoy un dicho en que él funda su dicha, y aseguran que este nuevo chiste de nuestro humorístico amigo, es de lo mas serio que ha podido imaginar, puesto que anuncia su última calaverada. Dentro de pocos dias publicará el Gil Blas la solución de este logogrifo.

La primera obra que se pondrá en escena en el teatro de Jovellanos en la próxima temporada, y que ya está en estudio, será un arreglo del libro del reputado escritor Sr. Soriano Fuertes, y la música del inteligente maestro Sr. Bottesini, titulada Ali-Babá.

Se han recibido muy lisonjeras noticias de París, Lisboa y otras capitales extranjeras respecto á la buena disposicion de los capitalistas para la suscripcion de los 600 millones.

En Zaragoza se ha hecho ya una suscripcion á la emision de los 600 millones. Es el primer pedido.

Mañana publicará la Gaceta la instruccion para la tesoreria central y las de provincias, referente á la realizacion de las operaciones de emision. En esta instruccion se resuelven los cambios de las bolsas de París, Londres y Amsterdam.

Por el tren-correo de mañana saldrá el general Sr. Gomez Pulido para Cádiz, en cuyo puerto se embarcará el 30 del corriente para Puerto-Rico. Le acompañan los Sres. Hermosa, Floran y Ros.

Per el almirantazgo se ha acordado el envío á Filipinas de ocho cañones rayados con su dotacion de proyectiles, para variar el armamento de algunos de los buques de aquel apostadero.

Desde primero de setiembre próximo se expedirán los pases á la reserva á los soldados de la quinta de 1863, comprendidos en el decreto de gracias de diez de octubre de dicho año.

Ha sido nombrado promotor fiscal del juzgado de primera instancia de Sagunto B. Agustín Piquer, que lo era de Gandesa, y para este punto D. Francisco Escutia y Grous, electo de Sagunto.

Trascurrido el plazo que señaló el ayuntamiento para hacer proposiciones para la contrata del servicio de consumos, y no habiéndose hecho proposicion alguna, el municipio ha acordado plantearlo por administracion.

Ha sido nombrado gobernador de Lugo D. Miguel Vidal y Lopez.

Las inspecciones facultativas abarcarán en lo sucesivo las seis divisiones de ferrocarriles que ahora existen. Parece que se los conservarán las atribuciones que tienen por real orden para fijar la residencia de sus subalternos por ser los que mejor conocen las necesidades del servicio.

Ha llegado á Madrid el brigadier señor Villanueva, de paso para Ciudad-Real, de cuya provincia ha sido nombrado gobernador militar.

El brigadier Sr. D. Marcelo Azoárraga, oficial de la secretaria del ministerio de la Guerra, acompañará al general señor Fernandez de Cordova en su viaje á provincias con el rey. Con este motivo el Sr. Azoárraga, que se halla tomando baños en Deva, ha sido llamado por telegrama.

D. Ramon Rabaza, juez de primera instancia de San Mateo, ha sido trasladado á Morella, y el de este punto don José Garcia Marsal á San Mateo, ambos á su instancia.

Ha sido nombrado guarda-almacen de efectos estancados en la provincia de Salamanca D. Juan Enrique Seoane.

En el expres de ayer ha salido el señor D. Daniel de Weisweiler para Biarritz, donde se halla su familia y la del baron Rothschild de París.

El arreglo del cuerpo de ayudantes de obras públicas quedó terminado ayer y empezará á regir desde 1.º de setiembre. La reforma se ha llevado á cabo con arreglo al decreto, dejando 75 primeros ayudantes y 272 segundos, desapareciendo por tanto los de tercera y cuarta clase; pero para organizar las dos clases que quedan se han comprendido entre los 75 de primera algunos que pertenecian á las clases primera y segunda, quedando excedentes los demás, y en los 272 de segunda se comprenden otros de la tercera y cuarta, declarando excedentes á los que resultan sobrantes del número citado.

Mañana por la noche habrá música en la Montaña del Principe Pio, segun costumbre de casi todos los jueves y domingos.

La última funcion de magia y prestidigitacion que dará mañana en el teatro de Variedades la simpática y aplaudida Benita Anguinet, dejará gratos recuerdos en el numeroso público que favorece con su presencia tan agradables soirées. Tales son nuestras noticias, que seguramente no dejarán de ver confirmadas las que acudan mañana á despedir á la célebre artista.

El Pensamiento español califica sin titubear de absurdo, imprudencia y crimen el proyecto de una nueva intencion carlista semejante á las pasadas, porque dice que esto solo favorecería á la situacion, que está persuadida de que destruiría al bando carlista en breves dias. Tal es, en efecto, la opinion del gobierno; y el notable artículo que publica el Pensamiento sobre este asunto es muy atinado, sobre todo al asegurar que los carlistas no tendrían disculpa ni ante la nacion ni ante la historia si se dejasen arrastrar la tercera vez al sacrificio.

Los periódicos de oposicion procuran sacar partido para sembrar disidencias y desconfianzas, de la cuestion de presidencia del Congreso. Ya hemos dicho que nada hay aun decidido. Los señores Sagasta y Rivero son á cual mas dignos de tan elevado puesto; pero de aquí á que se haga la eleccion faltan muchos dias.

Hoy á las ocho de la mañana se ha incautado el señor gobernador de esta provincia de los documentos que existian en el archivo de la comision de Memorias establecida en el barrio de Salamanca y á cargo de D. Francisco Mendoza y Moran, con motivo de la real orden expedida por el ministerio de la Gobernacion. El señor gobernador hizo levantar el acta correspondiente, recogiendo las llaves de las habitaciones y armarios donde se custodiaban tan importantes documentos, habiendo sido comisionado para inventariarlos el señor D. Benigno Quirós, inspector general de beneficencia, persona de profundos conocimientos en el ramo. El señor Ruiz Zorrilla parece que despues de averiguar cuanto existe en esta seccion, tiene el pensamiento de dar una nueva organizacion á este ramo, de tanta importancia para la beneficencia; pues segun se aseguraba hoy, las fundaciones piadosas que existen en España producen lo bastante para costear todos los establecimientos benéficos sin ningun otro auxilio, siempre que como el señor Ruiz Zorrilla se ha propuesto, se modifique la administracion y se confie á personas entendidas para la investigacion.

El Tiempo necesitará un hacendista en su redaccion á juzgar por la muestra que es lastimoso que flaquee en este asunto un periódico de tanta importancia en su partido. Las cotizaciones del 3 por 100 anterior son diferentes en París, Londres y Madrid, porque se ajustan á los

cambios respectivos de aquellos mercados. El 31 por 100 fijado por el ministerio de Hacienda sale en París á 31'92; en Londres á 31'60, y en Madrid á la par. Si con estos datos no rectificó el Tiempo los suyos es inútil que se moleste en cálculos financieros como los que ayer publica acerca de la emision.

Ha sido agraciada con la banda de Damas nobles de España la señora del jefe del Poder ejecutivo en Francia señor Thiers.

Parece que el Sr. Soria está nombrado secretario del gobierno civil de Puerto-Rico.

La brigada del ejército de Castilla la Nueva, cuyo mando deja vacante el brigadier Sr. Enrile, parece que será disuelta.

Ha sido nombrado habilitado de la presidencia del Consejo el Sr. Vallujera.

Pregunta un periódico que á qué altura se encuentra el ministerio de Hacienda con el llamado Banco de París. El ministerio de Hacienda nada tiene que hacer por ahora en un asunto que está pendiente de una comision de las Cortes, y el ministro no se separará de su obligacion en nada.

A las cuatro ha habido consejo de ministros y se ha seguido tratando de la preferente cuestion de economías. Parece que las de Marina están ya aprobadas.

Creemos que el Sr. D. Julian Garcia Rivas, jefe economico de Leon, será nombrado gobernador de aquella provincia, en la vacante del Sr. Arriola.

El expediente sobre contrato de tabacos pasará de nuevo al consejo de Estado, á consecuencia de haber pedido su rescision los Sres. Cohen y Olavarria interesados en él.

El Sr. Figuerola presta su mas eficaz cooperacion al ministerio de Hacienda en la cuestion de formacion del censo de la propiedad imponible, y su cooperacion es muy estimada por el actual ministro de Hacienda Sr. Ruiz Gomez.

Las tropas de esta guarnicion han recibido hoy órdenes para que mañana á las tres y media de la tarde salgan de sus cuarteles, á fin de estar á las cuatro en correcta formacion en el salon del Prado, á las cuatro y media serán revistas por el rey.

El general, Sr. Pampillon, mandará todas las fuerzas de á pie, y la caballeria estará al mando del mariscal de campo D. Manuel Pavia.

Pasado mañana saldrá para las provincias Vascongadas el capitán general de las mismas Sr. Allende de Salazar.

El director de la Armonía nos ha remitido una carta para manifestarnos que la redaccion de dicha revista es agena al suelo de que nos ocupamos en nuestro número anterior y que insertó en sus columnas, siguiendo el sistema que tiene establecido de admitir todos los sueltos que los eclesiásticos le dirigen, siempre que asuman la responsabilidad de sus escritos.

La reina no ha podido recibir esta mañana las personas que han pasado á felicitarla, á causa de hallarse algo indispuesta con motivo del viaje.

El Sr. Ballesteros, subsecretario del ministerio de Ultramar, se encuentra mas aliviado de sus dolencias y se le espera de un dia á otro en Madrid.

Ayer se recibió en el ministerio de Ultramar un despacho telegráfico del capitán general de Cuba, trasladando otro del de Puerto-Rico, fecha del 13, en que manifiesta que la tranquilidad era completa en toda la isla.

El inteligente actor D. Miguel Diaz, ha roto su contrata con la empresa del teatro de Cádiz.

Anoche se pusieron en escena, por vez primera, ante una numerosa y escogida concurrencia, en el teatro de los jardines del Buen Retiro, á beneficio del reputado y aplaudido actor Sr. Campoamor, dos piezas tituladas: Estaba escrito y Cuatro demonios y un cabo, que agradaron al público.

La diputacion provincial de Madrid ha acordado que los practicantes de los hospitales, en vez de las asignaciones que hasta hoy disfrutaban, tengan desde 1.º de setiembre habitacion, alimento y dos ó tres reales diarios segun su antigüedad.

Esta tarde á las cuatro ha estado el principe Humberto á cumplimentar al presidente del Consejo de ministros en la secretaria de Gobernacion.

Cinco son los nombramientos de Gobernadores hechos hoy. Faltan todavía dos ó tres.

El oficial mayor de la presidencia del Consejo de ministros ha sido autorizado por este para transmitir con su firma los acuerdos del Consejo á cada ministerio.

Para mayor formalidad de los consejos de ministros, se ha restablecido la costumbre, no practicada desde el año de 1833, de llevar un libro de actas de todos los acuerdos del mismo, firmadas por el presidente y secretario, llevando las hojas el sello de la presidencia.

Paroce que la reina presenciara el desfile de las tropas en el edificio que fue palacio de la regencia, de la calle de Alcalá.

La Esperanza ha preguntado hace dos dias si era cierto que recientemente se habia hecho una operacion de giro sobre los fondos de Ultramar en Filipinas á dos meses, y si tambien lo era que el Tesoro no habia percibido en efectivo mas que 75000 duros.

Segun nuestros informes, ninguna operacion se ha hecho sobre aquellas cajas, á no ser que nuestro colega se refiera á la de reintegro por dichas cajas á la de la Peninsula por anticipaciones realizadas, de la cual hemos dado cuenta, rectificando á otro periódico.

El brigadier Sr. Enrile salió ayer para Córdoba, desde donde se dirigirá á Cádiz para embarcarse el 30 del presente para Puerto-Rico.

Hoy se ha quitado la empalizada que se habia colocado delante del parque del ministerio de la Guerra, cuya verja está ya colocada en casi toda su estension.

Rindiendo el Sr. Catalina un tributo de respeto, segun costumbre, á nuestros incomparables escritores clásicos, inaugurará sus funciones con una obra del teatro antiguo, cuyo protagonista desempeñará la primera actriz de la escena española doña Matilde Diaz, digna intérprete de aquellas difíciles creaciones. A esta seguirán varias comedias originales de conocidos escritores.

Con sujecion al decreto de gracias expedido por el ministerio de Marina en 23 de marzo último, les ha sido concedida la cruz de segunda clase blanca del mérito naval á los coroneles del cuerpo de infanteria de marina D. Pedro de Dueñas y Sanguineto, D. Emilio Calleja é Issasi y D. Francisco Gamarra y Gutierrez; á los tenientes coroneles D. Miguel Moreno y Perez, D. Adolfo Colombo y Viale y D. Luis Zerezuola y Sierra, y á los comandantes D. Aquiles Vial y Bassoco, D. Joaquin Albacete y Fuster, don Manuel de Lara y Pazos y D. Segundo Diaz Herrera; y la de primera clase á los capitanes D. Cristóbal Garcia, D. Roman de Ayala, D. Leopoldo Colombo, D. Vicente Gonzalez, D. Alfonso Moreno, D. Juan Peral, D. José Reina, D. Félix Angosto, D. Félix Salomon, D. Luis Mesias, D. Francisco Lázaro, D. José Martinez y D. Manuel Marin, habiendo sido concedida igual gracia que á estos últimos á veinticinco tenientes y trece alféreces del mismo cuerpo.

BOLSA DE MADRID DE HOY 26.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, ÚLTIMOS PRECIOS, DEL 25, DEL 26, and BALANCE. It lists various government bonds and their prices.

MILICIA NACIONAL.—Servicio para el dia 27. Segundo batallon del distrito de Buenavista. Jefe de dia: D. Joaquin Sandino.—Capitan de E. M. D. Rafael Leon y Hortelano.—El secretario, P. A. J. Valdés.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

TEATRO-CIRCO DE MADRID.—A las 8 3/4. —F. 113 de abano.—T. 3.º par.—Marina.—(Flama baile). JARDINES DEL BUEN RETIRO.—Teatro de Verano.—A las 8 1/2.—Como el pez en el agua.—Cuatro demonios y un cabo.—(Estaba escrito) Baile. VARIEDADES.—A las 9.—Última funcion de ejercicios de prestidigitacion por la señorita doña Benita Anguinet, y los cuadros disolventes del Sr. Mordann. CIRCO DE PRICE (Parso de Recoletos).—A las 5 de la tarde y á las 9 de la noche.—Funciones de ejercicios equestres y gimnásticos, ejecutándose en las dos la pantomima de grande aparato titulada los Brigantes de las montañas de la Calabria. EL RAMILLETE.—Esta sociedad celebra reuniones de baile de 4 de la tarde á 8 de la noche, de 8 1/2 á 12 y de 12 á la madrugada. FAUSTO.—Esta sociedad celebra su reunion de octubre de ocho á una de la madrugada, en los salones de la calle Isabel la Católica núm. 4. LA JUVENTUD MADRILEÑA (Paseo de la Fuente Castellana).—Esta sociedad celebra gran baile campestre de 6 de la tarde á 11 de la noche. GALERIA DE FIGURAS DE CERA.—(Carrera de San Gerónimo).

DIARIO DE MADRID.

BANTOS DE MAÑANA, 27.—San Rufo, obispo, y de San José de Calasanz, fundador.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de San Antonio Abad, donde se celebrará a San José de Calasanz con misa mayor y sermón que predicará D. Manuel García Menéndez y por la tarde se cantarán completas, terminando con la reserva. En las escuelas de San Fernando también se celebrará solemnemente a San José de Calasanz con misa mayor en la que predicará el P. Julian Vifas, y por la tarde se cantarán completas, terminando con la visita de altares y la reserva.—Termina la novena de la Virgen del Olvido en San Francisco y predicará en la misa mayor el P. Montalvan y por la tarde en los ejercicios D. Basilio Sanchez Grande.—En las parroquias habrá misa mayor y por la tarde en las Seruitas predicará D. Juan García Rodríguez.—En Santa Cruz continúa la novena de Nuestra Señora de la Consolación y Correa, y predicará en los ejercicios D. Juan Fernández.

Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora del Socorro en San Millán ó de los Temporales en San Ildefonso.

ANUNCIOS.

MAÑANA, COMO TODOS LOS DIAS de la semana, tocará la banda militar en la vaquería del Príncipe Pio, donde pasa con gusto la buena concurrencia, como también el buen servicio en todo.—1

POR AUSENARSE SU DUEÑO SE hace almoneda de muebles. Calle de la Reina, 12, pral. 1

ADMINISTRADOR

Se da razon de una persona de probidad que desea administrar casas en Madrid. Segovia, 44, 3.º derecha. 1

D. ANTONIO ACUÑA, ALCALDE PRIMERO popular de esta ciudad.—HAGO SABER:—Hallándose vacantes en el Instituto libre de segunda enseñanza de esta ciudad dos cátedras dotadas con 1500 pesetas anuales cada una y opción a los derechos de examen, explicándose en una las asignaturas de geografía, historia universal é historia de España, en la otra historia natural, fisiología é higienes, se anuncia por medio de este edicto para que los aspirantes que por lo menos deben tener el título de bachiller en la facultad respectiva, presenten sus solicitudes en la secretaria de este ayuntamiento, y término de diez días, contados desde el día en que se inserte en el Boletín oficial.—Baza 21 de agosto de 1871.—Antonio Acuña.—Por su mandado, Manuel Rubio. 1

BEATAS, 20, SE CEDE UNA TIENDA Ben 5 rs. diarios. 1

SE NECESITAN REPRESENTANTES en los pueblos, buena asignación. Escribir, incluyendo dos sellos al administrador de Las Familias, Madrid.

EN LA VILLA DE CAMARMA DE ES-tueruelas, distante una legua de Alcalá de Henares, se vende al contado ó á plazos una hacienda compuesta de tierras destinadas á cereales, un majuelo de veintitantas mil copas y un pequeño olivar, que en junto componen novocientas y tantas fanegas de tierra del marco de Alcalá; casa principal de labor con dependencias espaciaosas y apropiadas á la estension de la hacienda y cómoda habitacion para los dueños, una bodega y un pajarón. De su precio y pormenores darán razon parrera de San Gerónimo, 14, cuarto segundo, desde las nueve de la mañana á las tres de la tarde, y en la secretaria del ayuntamiento de dicha villa de Camarma.

EL MÉDICO MONTANER SE DEDICA exclusivamente á la curacion de los males secretos y pérdida de la virilidad. Recibe de 12 á 8 en su clinica única en España, Barrio-Nuevo, 11, ent.º izqda.

VENTA DE PIZARRA FRANCESA PARA cobertizo. Plaza de Quedo, 5, fábrica de mármol de Santiago Jabou.



EL EXCMO. Y ILLMO. SEÑOR DON JOSE GAMARRA Y CAMBRONERO, presidente honorario del tribunal supremo de Justicia, jubilado; caballero gran cruz de la real orden Americana de Isabel la Católica, comandante de número de la de Carlos III, etc. etc., ha fallecido el día 19 del corriente á las doce y media de la mañana. El Excmo. Sr. Ministro de Gracia y Justicia, jefe, sus hijos don Concepcion, D. José, D. Felipe, don Angel y D. Francisco, sus hijos políticos, nietos y testamentarios de dicho excelentísimo señor, que en paz descanse, ruegan á sus amigos se sirvan encomendarle á Dios y asistir al funeral que por el eterno descanso de su alma se ha de celebrar el domingo 27 del corriente al anocheecer, en la iglesia parroquial de Santiago, en la que recibirán especial favor. El duelo se despiende en la iglesia.—No se reparten esquelas.

LLORENTE, DENTISTA BARRIO-NUOVO, N.º 2, PRINCIPAL. Construcción de dientes y dentaduras artificiales por todos los sistemas conocidos, garantizados por la pronunciación y masticación. Gratis á los pobres, de ocho á nueve. 1

HUESPEDES A 8 Rs.—BONITAS Habitaciones. Barquillo, 9, 3.º 1

EN EL BARRIO DE CHAMBERI, CA-Elle Ponce de Leon, que está al lado de la habona de Santa Eufracia, se vende la casa núm. 1, é informarán en la misma.

MÁQUINA DE COSER.

Se vende día de Hova. Pontejos, 6.

UNA SEÑORA SOLA CEDE UN GABINETE. Jardines, 10, pral. 1

FABRICA DE BEBIDAS GASEOSAS: Agua de Seitz á real botella. Precios, 75, Madrid. Se llevan á domicilio.—1

CON EL AUMENTO DE 2 Rs. EN ON-za, se venden dos bonitos candeleros de plata de ley, varios cubiertos y unos quevedos de cristal de roca, montados en oro. Calle del Escorial, 20, 2.º, informado de 5 á 7 de la tarde. 1

DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO.

Curacion instantánea de los más violentos dolores de muelas.—Conservacion de la dentadura y las encías. Depósito Gral. en España, Sros. I. Ferrer y C.ª, Montera, 51, pral. Madrid.

PARA MANILA POR EL ISTMO DE SUEZ.

Se prepara para salir directamente de Cádiz, tocando en Málaga, Valencia y Barcelona (si reúne suficiente carga), el nuevo vapor de hélice

EMILIANO, capitán Larrinaga.

PRECIOS DE PASAJE. Primera cámara 9000.—Segunda 7000.—Tercera 4500. Tiene además departamentos especiales para señoras y familias.

INFORMES: Cádiz, D. Manuel A. Amusatégui. Barcelona, D. Santiago Galofre.

Madrid, Urosas, 8, 3.º derecha. El día fijo de salida se anunciará oportunamente

NO HABIENDO SIDO ACEPTABLES

los pliegos presentados en la subasta de leñas del bosque de Viñuelas celebrada el día 21 de los corrientes, se admiten nuevas proposiciones en las oficinas del Excmo. Sr. D. José Campo, calle del Cid, núm. 7 (barrio de Recoletos), donde informarán.

UN AGRICULTOR PRACTICO SE ofrece para administrar y dirigir los trabajos agrícolas de una hacienda ó casa de campo. Razon con detalles. Flora, 4, pral. interior.

ALMONEDA DE MUEBLES. LOS MAS elegantes y modernos de París. Alfombras de todas clases, tc. Reina, 27.

PRESENCIA DE ZARZAFARRILLA CON- centrada á la mas alta presión del vapor, único atemperante y deparativo de la sangre. Frasco 5, 8 y 12 rs. Granos sobrefritos, sin rival, para combatir toda clase de tercianas, cuartanas é intermitentes. Caja 16 rs., media 10. Botica de Arrieta. Plaza de Bilbao, 10.

ANTIGUA Y ACREDITADA FONDA

de Santa Ursula, en Alcalá de Henares. En este establecimiento, á mas de las espaciaosas y bien acondicionadas habitaciones, hallará el público una gran economía en los precios, tanto por lista como por cubiertos, sirviéndose estos desde 9 rs. en adelante. Vinos de mesa de lo mas superior. Licores y vinos generosos de todas clases.—Calle de Santa Ursula.

AVISO INTERESANTE.

Se traspaasa un establecimiento de cerería muy acreditado, situado en Alcalá de Henares. En dicha ciudad, calle Mayor, núm. 66, darán razon y más pormenores.

ÚNICO VERDADERO

EXTRACTO DE CARNE LIEBIG,

garantido bajo la firma de su inventor, aprobado por la junta de Sanidad y los mayores premios científicos.

En la guerra franco-prusiana, se vió de nuevo lo que vale este poderoso alimento, como sopa y caldo esquisito, y como reparador de fuerzas agotadas.

Presta grandísimos servicios en verano á las personas débiles, á los niños, ancianos y viajeros. Su fama y sus cualidades son tales, que circulan muchos productos similares á veces perjudiciales.

Para evitar fatales abusos exigir, sobre cada bote de extracto auténtico, la firma del baron de Liebig, la de su delegado M. Pellen-Kofer y la etiqueta de la agencia en España, J. Pecaating, Cruz, 12, principal, Madrid. Precios: 7.º vs. libra, 36, 1/2 libra, 19, 1/4, y 9/75 1/8. Además hay gran surtido de galletas, chocolate y pastillas al tranco de carne.

COMPETENCIA.—CARROS DE MUDANZAS.—Nuevas empresas, calle de Gravina, núm. 1, y San Agustín, 4. Se hacen las mudanzas á precios desconocidos.

INTERESANTE.—IGNORANDOSEA L. Presidencia de D. Tiburcio Castojón, D. Vicente Miralles, D. Mariano Nicolás Perlaño, D. Pedro Suarez, dona Maria Gomez, dona Ana Jover y Rico, D. José Muñoz y Gimenez y D. Bernardo Moron, interesados en el concurso de la señora marquesa viuda de San Martín de Hombroicos, y desando enterarse de un asunto que les interesa, pueden servirse pasar por la calle Mayor, núms. 27 y 29, cuarto principal izquierda de ocho á diez de la mañana y de cuatro á siete de la tarde.

TRIVIÑO (HIJO) HACE, BAJO LA dirección de su padre, elixires y opiastan tan apreciados por su numerosísima clientela, obteniendo con ellos la limpieza de la boca, belleza de los dientes, curacion de las encías y hemorras de los labios. Se venden en casa del autor, Arenal, 21.

LA SEÑORA DOÑA MICAELA DE LA TORRE, VIUDA DE PEÑINA, ha fallecido el día 25 del corriente á las cuatro y media de la tarde. Su madre la Excmo. señora condesa viuda de Torre Pando, sus hermanos el excelentísimo señor conde de Torre Pando, doña Mercedes y doña Dolores, sus hermanos políticos, primos, sobrinos y demás parientes, lo participan á sus numerosos amigos rogándoles se sirvan encomendarla á Dios y concurrir á la conducción del cadáver desde la iglesia parroquial de San José, al cementerio de la sacramental de San Isidro, el domingo 27 del actual á las nueve de la mañana, en lo que recibirán especial favor. No se reparten esquelas.—El duelo se despiende en el cementerio.

PASTILLAS Y JARABE A LA CODEINA DE BERTHÉ. Pocos medicamentos poseen propiedades tan positivas, ninguno calma con mas seguridad las toses rebeldes de la GRIPE, del CATARRO, de la COQUELUCHE, de la BRONQUITIS, de la TISIS y de todas las IRRITACIONES del PEGHO. Nota. Como consecoracion de sus eminentes propiedades, el jarabe de Codeina honora pocas veces otorgado, ha sido clasificado en el numero de los medicamentos oficiales del Imperio francés. Precavase de las falsificaciones y exigir la firma. Casa BERTHÉ, 24, rue des Ecoles, y Farmacia central de Francia, 7, rue de Jouy, PARIS. Madrid, SS. Isidro FERRER y Cia, Montera, 51.

CONTRA CALENTURAS INTERMITENTES. PILDORAS FEBRIFUGO-INFALIBLES DE FERNANDEZ. Usadas sin rival por todos los médicos y enfermos del Orbe, en la curacion radical sin recidivas de cuartanas, tercianas, coléricas ó intermitentes ordinarias y rebeldes. El éxito del febrifugo infalible lo pruegan los muchos que se han curado, hasta crónicas de nueve años de calenturas. A las ventajosas propiedades reunen el tomar-se escrupulo al olor y al sabor, trabajando, mojándose entre nieve, con calor, frio, etc. No irritan y extinguen los infartos y la hinchazon; modifican favorablemente el sistema nervioso, depuran la sangre, limpian las partículas irritantes que sostienen la fiebre, destruyen el mismo principio, tienen productor de la calentura y hacen al individuo refractario á la intoxicacion, y de ese modo no se reproduce la intermitente, y por eso ha sobrepasado á todos los remedios. Caja de 81 que se hacen en máquina inglesa (mil por minuto) tal es el consumo, á 6 pesetas, y caja de 10 para benignas á 3 pesetas. Por ma or 25 por 100 de rebaja. A la aldea mas insignificante se manda á vuelta de correo, como llega una carta, si se libran 6 ó 3 pesetas á los autores. Madrid, Ruda 14, botica, Pabie Fernandez, ó á Calzada de Oropeza (Toledo), Fabian Fernandez; Sevilla, Gradas de la Catedral, botica; Zaragoza, Rios, Coso, 33, Pamplona, Esparza, Avila, Rodriguez; Valladolid, Huerta, 11, Reguera; Palencia, Salaba; Valencia, Sombreguera 5; Málaga, Calvet; Montero, Priego; Rioseco, Fernandez; Medina del Campo, Sobri; Lugo, Apizazu; Cáceres, Carrasco; Toledo, Duque; Madrid, Principe 13; Ruda, 14. No confundirlas con otras si se quiere curacion segura. Imprenta de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA; a cargo de Julian Gonzalez

LOTERIA NACIONAL.

SORTEO DEL DIA 26.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes sub-sections for 'Con 3000', 'Con 300', and 'Con 30'.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes sub-sections for 'Con 3000', 'Con 300', and 'Con 30'.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes sub-sections for 'Con 3000', 'Con 300', and 'Con 30'.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes sub-sections for 'Con 3000', 'Con 300', and 'Con 30'.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes sub-sections for 'Con 3000', 'Con 300', and 'Con 30'.

Table with columns for ticket numbers and prizes. Includes sub-sections for 'Con 3000', 'Con 300', and 'Con 30'.